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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
Breitband im Land Bremen 
 
 
Wir fragen den Senat:  
 
1. Eine flächendeckende Breitbandanbindung ist für die Wirtschaftsstandorte Bremen 
und Bremerhaven unverzichtbar, jedoch gibt es nach wie vor sogenannte weiße Flecken, die 
keinen Zugang zu schnellem Internet haben. Wie wird der Breitbandausbau im Land Bremen 
weiter vorangetrieben? 
 
2. Welche offenen Aufträge von Unternehmen für einen Breitbandausbau in Bremen 
und Bremerhaven gibt es? 

 
3. Gibt es Probleme bei der Planung und Genehmigung der Breitband-Installation im 
Land Bremen? Wenn ja, welche? 
 
 

Volker Stahmann, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 
 
 


